

Louis Georges DELAND

[IMPRIMER](#)**Père : DELAND**

Décès le : 1997-09-30

Parution : 1997-10-02

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC*

Fiche créée le : 1997-09-30

DELAND Louis-Georges prêtre À St-Jean-sur-Richelieu, le 30 septembre 1997, est décédé à l'âge de 80 ans, l'abbé Louis-Georges Deland. Il a été professeur au Séminaire de Saint-Jean, curé de la paroisse de St-Édouard de Napierville et curé de la paroisse Saint-Coeur-de-Marie de Chambly. Outre ses confrères-prêtres du diocèse de St-Jean-Longueuil. Il laisse dans le deuil ses frères et soeurs: Benoit, Léo (Cécile Deneault), Jacques (Annette Durochers), Thérèse (feu Lionel Blouin), Maurice (Eileen Farrell), Claire, Gertrude (feu René Desranleau), Berthe (Constant Rondeau), Paul, prêtre, Julienne (John Turner) et Gérald (Monique Touchet), sa tante, Mme Irène Soucy ainsi que plusieurs neveux, nièces, parents et amis. Exposé au: COMPLEXE FUNÉRAIRE LeSIEUR & FRÈRE 95 BOUL. SAINT-LUC SAINT-LUC jeudi le 2 octobre 1997 à compter de 14 h 30. Les funérailles auront lieu vendredi le 3 octobre 1997 à 11 heures, en l'église de l'Acadie, suivies de l'inhumation au cimetière paroissial. Prière de ne pas envoyer de fleurs. Heures d'ouverture: jeudi de 14 à 17 heures et de 19 à 22 heures, vendredi dès 9 heures. La famille désire remercier tout le personnel du Centre Gertrude-Lafrance pour les soins attentifs qu'ils lui ont prodigués.